

令和4年7月12日(火) 子育てひろば

『親子であそぼう!』



梅雨はとっくに明けたというのに、しつこいもどり梅雨のおかげで、朝からぐずついたお天気です。そんな雨の中、8組16名の会員さんが参加してくれました。

晴天なら外で水遊びやししゃぼん玉で遊ぶ予定でしたが、今回は残念ながら室内遊びです。

汚れてもいい服に着替えて、手形・足形スタンプ遊びのスタートです。不用になったFAX用ロール紙をつなげて大きな大きな白いキャンバスをつくりました。スタンプ台で手や足にインクをつけて、手形や足形をキャンバスにペタペタとスタンプしました。みんなの手足がピンクやブルーに染まるとスタンプ遊びは終わりです。

インクをきれいに拭き取って、きれいになったら、今度は新聞紙ビリビリ遊びのはじまりです。大きくやぶったり、小さく、細かく裂いたりして楽しみました。

コロナ禍ということもあり、みんなでふれあったりする遊びはなかなか難しいですが、工夫をして楽しめる遊びを探していきたいです。

☆ 参加者 ☆ 親子 8組 16名 スタッフ 5名 ☆



次回、8月2日(火)は

『人形劇』がやってくる! お楽しみに♪

